

Dongkrak Cakupan Vaksin Booster Kodim 0815/Mojokerto Intensifkan Vaksinasi Mobile

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIKINDONESIA.COM

Apr 6, 2022 - 09:28



MOJOKERTO, – Dalam upaya memaksimalkan cakupan vaksin booster sekaligus memutus mata rantai penyebaran Covid-19, Kodim 0815/Mojokerto mengencarkan vaksinasi mobile di wilayah Mojokerto Raya.

Untuk mendukung percepatan vaksinasi nasional, kegiatan vaksinasi di wilayah teritorial Mojo Raya ini tidak hanya dilakukan siang hari namun malam haripun tetap digelar, pelaksanaannya sesuai Shalat Tarawih. Salah satunya di Masjid

Agung Al-Fattah, Jalan KH. Hasyim Ashari Kota Mojokerto, Jawa Timur, Selasa (05/04/2022) malam.

Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, S. Sos., M.Si, saat di Masjid Al-Fattah, mengatakan, untuk mensukseskan percepatan vaksinasi nasional yang diprogramkan Pemerintah, maka usai Shalat Isya dan Tarawih Kodim 0815/Mojokerto melaksanakan vaksinasi mobile/keliling, salah satu lokasinya di halaman Masjid Agung Al-Fattah ini. Untuk itu bagi masyarakat atau Jama'ah yang belum melaksanakan vaksin dihimbau untuk melaksanakan vaksin. "Kami sudah siapkan Tim Nakes dari Kodim 0815 dan Rumkitban DKT beserta Tim Pendukung untuk kegiatan ini", ujarnya seraya mengajak.



"Tujuan dari vaksinasi ini untuk meningkatkan imunitas sekaligus mendorong terbentuknya Herd Immunity (kekebalan kelompok) sehingga mengurangi resiko dari terpaparnya Virus Covid-19", imbuhnya.

Sementara itu Ketua Takmir Masjid Agung Al-Fattah KH. M. Sholeh Hasan, menyampaikan apresiasinya atas kegiatan vaksinasi Covid-19 yang dilakukan Kodim 0815/Mojokerto. "Ini merupakan langkah yang sangat bagus, insyaallah dengan kegiatan yang baik ini akan menimbulkan hasil yang baik pula, untuk menjaga kondisi dari para jamaah Masjid Agung Al-Fattah", ungkapnya.

Pihaknya juga akan mengumumkan kepada para jama'ah terkait kegiatan vaksin yang diselenggarakan oleh Kodim 0815/Mojokerto, agar para jama'ah persiapan membawa KTP sebagai syarat pelaksanaan vaksin. "Terima kasih kasih Kodim 0815/Mojokerto yang sudah memberikan fasilitas dan pelaksanaan vaksinasi di halaman Masjid Agung Al Fattah Kota Mojokerto", tutupnya.



Pantauan dilapangan, dalam kegiatan vaksinasi mobil, Tim Nakes Kodim 0815/Mojokerto dan DKT berhasil menyuntikan vaksin sebanyak 43 dosis, dengan rincian dosis satu 4 dosis, dosis dua 5 orang dan bosster 34 orang.

Masih diwilayah Kota Mojokerto, kegiatan vaksinasi mobil juga berlangsung di Pusat Perbelanjaan Sunrise Mall dengan sasaran 33 orang customer (pengunjung) berhasil divaksin booster.

Kegiatan ini juga mendapat tanggapan positif dari Chief General Affair Sunrise Mall Mojokerto, Andiyanto Vino. Menurutnya kegiatan vaksinasi Booster ini merupakan langkah yang sangat bagus yang dilakukan Kodim 0815/Mojokerto.

Seiring dengan program Pemerintah yang telah dicanangkan, bahwasanya persyaratan vaksinasi Boster merupakan bentuk pelayanan yang bisa dimanfaatkan oleh Customer Sunrise Mall dan Ini merupakan langkah yang sangat bagus. Harapan kami hal ini bisa direspon terus oleh Customer Sunrise Mall yang belum melaksanakan vaksinasi Boster.

Tak lupa pihak Chief Manager juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kodim 0815/Mojokerto dan Danramil 0815/19 Magersari sudah memberikan fasilitas vaksinasi Booster di Sunrise Mall Mojokerto. "Terima kasih kepada Komandan Kodim 0815/Mojokerto dan Danramil 0815/19 Magersari yang sudah memberikan fasilitas vaksinasi Booster di Sunrise Mall", ucapnya.

Sementara itu Perwira Seksi Operasi (Pasi Ops) Kodim 0815/Mojokerto Lettu Inf Akmad Rifa'i, menambahkan, vaksinasi mobile atau keliling dilakukan Kodim 0815/Mojokerto bekerjasama dengan DKT dan PKM Dinkes Kabupaten/Kota, dengan sasaran masyarakat yang belum vaksin diwilayah Mojokerto Raya.

Masih lanjutnya, kegiatan vaksin mobile sudah berjalan sejak Ahad kemarin dengan sasaran di Sunrise Mall dan Bundaran depan Makoramil Pacet. Dihari pertama kita berhasil memvaksin 74 dosis, dengan rincian di Sunrise Mall 57 dosis booster dan di Pacet 17 dosis, satu dosis diantaranya dosis satu dan 2

orang dosis dua. Berikutnya, dihari kedua, Senin, vaksinasi juga berlangsung di Sunrise Mall dengan sasaran 33 dosis booster dan di Masjid Agung Al-Fattah 43 dosis.

Kemudian hari ketiga, Selasa di Sunrise Mall 29 dosis, Pusat Perbelanjaan Sanrio Jalan Bhayangkara 19 orang dosis booster dan Masjid Agung Al-Fattah sebanyak 20 dosis vaksin booster. “Jadi selama tiga hari berturut-turut pelaksanaan vaksin mobile kodim 0815/Mojokerto berhasil memvaksin sejumlah 218 dosis”, jelasnya.

Tampak hadir pada kegiatan ini, Pgs. Perwira Seksi Teritorial (Pasi Ter) Kodim 0815/Mojokerto Kapten Inf Herman Hidayat, Pgs. Danramil 0815/19 Magersari Lettu Inf Purwono, Pgs. Danramil 0815/04 Puri Letda Inf Didik Satrio Wibowo, para Babinsa Koramil 0815/01 Prajurit Kulon dan Koramil 0815/19 Magersari. (ombess)